



## Mein Erfahrungsjahr in Irland Mein Friedensdienst mit Eirene



Internationaler christlicher  
Friedensdienst

**Hallo,**

mein Name ist Louisa Fleiner und ich bin 19 Jahre alt. Aufgewachsen bin ich in Rodenbach bei Hanau.

Nach dem Abitur möchte ich ein Freiwilliges Soziales Jahr in Nordirland absolvieren, um neue Lebenserfahrung zu sammeln, etwas Gutes zu tun und meine Englischkenntnisse zu verbessern.

Ich denke, dass das Leben im Frieden für meine junge Generation so selbstverständlich geworden ist, dass Friedensarbeit für viele fast obskur wirkt.

Aber eins steht fest: gerade in Nordirland ist der Frieden nicht selbstverständlich.

Mit dem Brexit ist die immer noch vorhandene Spaltung zwischen den Unionisten (Protestanten englischer und schottischer Abstammung) und den Republikanern (Katholiken irischer Abstammung) wieder aufgebrochen.

Konfliktbearbeitung ist dort substanziell. Falls du Fragen zum Nordirland Konflikt hast, nur zu!

**Meine Einsatzstelle:**

Corrymeela ist das wichtigste und bekannteste Versöhnungszentrum Nordirlands. Es finden dort Gespräche zwischen den verfeindeten Gruppen statt und Bildungsveranstaltungen für Schulen und Jugendgruppen beider Konfessionen. Außerdem bietet Corrymeela Hilfsangebote für gesellschaftliche Randgruppen, wie zum Beispiel Obdachlose, körperlich oder geistig Behinderte oder religiöse Minderheiten an. Das Motto lautet: „**We welcome everyone — because together is better.**“

**Der Träger meines Auslandsjahres ist EIRENE e.V.** ([www.eirene.org](http://www.eirene.org)) in Neuwied. Der Verein ist anerkannter Träger für die Freiwilligendienste IJFD, weltwärts, FSJ und BFD. Die Organisation entsendet seit 1957 als ökumenischer, internationaler Friedens- und Entwicklungsdienst Freiwillige zu Partnerorganisationen in Lateinamerika, Nordamerika, Afrika und Europa. EIRENE verfolgt als gemeinnütziger Verein keine kommerziellen Ziele. „Eirene“ ist das griechische Wort für Frieden, und das ist auch das Kernthema der Organisation unter dem Leitspruch „Gewaltfrei für Frieden“.

Du möchtest mich unterstützen, dann bitte ich dich um eine Spende.

### **Darum sind Spenden notwendig:**

In Deutschland werden die anerkannten Freiwilligendienste auch von staatlicher Seite finanziell unterstützt. Diese Unterstützung deckt aber nur einen Teil der entstehenden Kosten ab.

Es bleibt ein ungedeckter Restbetrag pro Freiwillige/m von durchschnittlich **4.500 Euro** für das gesamte Jahr. Dieser muss von Spenden gedeckt werden. Daher ist jeder Freiwillige angehalten, einen sogenannten Unterstützer\*innenkreis aufzubauen.

In den Kosten für die Freiwilligen sind abgedeckt:

- Pädagogische Begleitung
- Kranken-, Unfall-, und Haftpflichtversicherung
- Reisekosten
- Seminarkosten für die Vorbereitung, das Zwischenseminar und das Rückkehrerseminar
- Kosten für Unterkunft, Verpflegung und ein angemessenes Taschengeld
- Kosten für das Visum

### **Was bekommst du:**

Von EIRENE bekommst du automatisch eine **Spendenbescheinigung**, falls du über den Link (den QR Code) spendest. Falls du über das Eirene Spendenkonto spendest, musst du mir deine Anschrift geben, damit du die Spendenbescheinigung per Post erhalten kannst.

Wenn du meine Erfahrungsberichte erhalten möchtest, gibst du mir bitte per E-Mail-Bescheid:

[louisa.fleiner@gmail.com](mailto:louisa.fleiner@gmail.com)

Auf meinem Instagram Account werde ich auch regelmäßig einen Blog führen.

<https://www.instagram.com/louisafleiner/>

Wenn ich wieder in Deutschland bin, kann ich dir auch gerne persönlich einen Vortrag meiner gesammelten Eindrücke geben!

Ein afrikanisches Sprichwort besagt:

„Viele kleine Leute, die an vielen kleinen Orten viele kleine Dinge tun, können das Gesicht der Welt verändern.“

### **So kannst du mich unterstützen:**

Wenn du dich entschieden hast zu spenden, dann geht's am einfachsten über den folgenden **Link**:

<https://eirene.org/menschen/louisa-fleiner>

oder mit dem **QR-Code**:



Oder du überweist es direkt auf das **EIRENE-Spendenkonto**:

IBAN: DE16 3506 0190 1011 3800 14

Verwendungszweck: *Louisa Fleiner*

Ich freue mich über jede Spende, unabhängig vom Betrag, denn damit ermöglichst du mir dieses Jahr und schätzt meine Arbeit wert.

**DANKE!!!!**

PS: EIRENE bekommt seit 1995 das deutsche Spendensiegel verliehen. Das ist ein Nachweis, dass EIRENE korrekt und transparent mit Spenden umgeht.

